
Gräsers Erfolg x SB

Beitrag von „Heinz“ vom 25. Mai 2012, 18:39

Hallo,
heute hat mich meine, wohl schönste, Hybride mit einer Blüte erfreut. Der Blütendurchmesser 
hat satte 20cm. Der Pflanzenkörper ist 9cm hoch und hat einen Dm von 11cm. Die Pflanze 
stammt von einer Areolenpfropfung (20.4.2008) und sitzt auf einem ca. 15cm hohen jusbertii.

Gruß Heinz

Beitrag von „pafra“ vom 25. Mai 2012, 19:37

Hallo Heinz,

ein prachtvolles Stück! Diese starke Rüschung habe ich noch bei keiner anderen Hybride 
gesehen.

Grüße

Franz

Beitrag von „Markus“ vom 25. Mai 2012, 20:46

Diese Blüte ist wirklich sehr schön. Meine Gräsers Erfolg x SB hat dieses Jahr leider die Knospe 
abgeworfen aber kommendes Jahr wird dann wohl passen.....
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Beitrag von „Wladi“ vom 25. Mai 2012, 23:15

Hallo Heinz,
das ist ja eine wirklich beachtliche Blüte, so groß und so stark gerüscht . Eine sehr 
gelungene Kreuzung .

Gruß

Wladi

Beitrag von „Heinz“ vom 26. Mai 2012, 13:23

Hallo,
habe soeben ein Foto von meiner "Gräsers Erfolg x SB" gemacht. Die Blüte ist auch am zweiten 
Tag noch wunderbar.

Gruß Heinz

Beitrag von „AlexWob“ vom 26. Mai 2012, 13:47

Hallo Heinz,

mit dem Hintergrund kommt die Blüte viel besser zur Geltung, beim Kies-Hintergrund wirkt es 
immer etwas blass.

Wunderschön 

Gruß Alex
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Beitrag von „muddyliz“ vom 26. Mai 2012, 14:25

Hallo Heinz,
ich wusste gar nicht, dass Funkien so schön blühen.
Super Blüte, super Hintergrund, super Bild. 

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Mai 2012, 08:19

Hallo Heinz,

wirklich toll. Das ist nochmal eine Steigerung zur eh schon sehr schönen Gräsers Erfolg. Dazu 
kann ich nur neidvoll gratulieren.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Wolfgang“ vom 27. Mai 2012, 20:09

Hallo Heinz,

bei mir hat sie auch zum ersten Mal geblüht, worüber ich mich schon sehr gefreut habe. Nur ist 
sie bei mir wurzelecht und musste etwas größer werden bis es geklappt hat. Die Quelle ist aber 
die gleiche.
In Wiesbaden habe ich ja einige Sprosse davon weggegeben und hoffe, dass alle anwachsen 
damit sich noch mehr Hybridenfreunde an dieser schönen Blüte erfreuen können.

Gruß
Wolfgang
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